

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Schierstein am 24. Juli 2014

Ampelschaltung Wasserrolle / Ecke Reichsapfelstraße [Bündnis 90 / Die Grünen]

Beschluss Nr. 0074

Der Magistrat wird um Prüfung gebeten, ob die Ampelschaltung an der Wasserrolle/Ecke Reichsapfelstraße den gesetzlichen Vorgaben entspricht und welche Maßnahmen eingeleitet werden können, die aktuell bestehende Gefährdung von Fußgängern durch Radfahrer zu beseitigen oder zumindest deutlich zu mindern.

Begründung:

Die Ampelschaltung hat derzeit Phasen, in denen Radfahrerinnen und Radfahrer von der Saarstraße bei grünem Signal legal geradeaus in die Wasserrolle einfahren dürfen, ohne unbedingt erkennen zu können, dass die Fußgängerampel für die Querung der Wasserrolle ebenfalls grün zeigt.

Wenn diese Schaltung der Straßenverkehrsordnung entspricht, ist eine Aufklärung der Radfahrer über derartige Gefahren unbedingt erforderlich. Andernfalls ist es dringend geboten, diese Situation durch geeignete Maßnahmen zu beseitigen, beispielsweise durch Änderung der Schaltung, ein gelbes Warnblinklicht oder Verzicht auf die Freigabe der Wasserrolle für Radfahrer gegen die eigentliche Fahrtrichtung.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.
1007 z. d. V.

Egert
Ortsvorsteher